



**COLDWELL BANKER**  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL



**6 Pièces**

**245 m<sup>2</sup>**

**Réf. 124LS**

**3 500 000 €**

**Bandol**

Maison à vendre (83150)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bienvenue dans cette sublime villa d'architecte nichée dans un secteur résidentiel et prisé de Bandol, offrant une vue imprenable sur la baie et l'île des Embiez. Bandol est réputée pour son charme pittoresque, ses plages de sable fin et son ambiance méditerranéenne unique. Un cadre de vie exceptionnel à moins de 45 minutes de l'aéroport international de Marseille. Cette propriété d'exception s'étend sur une superficie de 245 m<sup>2</sup>, érigée sur un terrain de 948 m<sup>2</sup>, se distinguant nettement par son architecture innovante et sa conception avant-gardiste. Poussez la porte d'entrée de cette villa pour ...

Welcome to this magnificent architect-designed villa nestled in an appreciated area of Bandol, offering breathtaking view of the bay and the Island of the Embiez. Bandol is renowned for its picturesque charm, fine sandy beaches, and unique Mediterranean atmosphere, providing an exceptional living environment within less than 45 minutes from the Marseille International Airport. This exceptional property extends an area of 245 sqm, built on a plot of 948 sqm, distinguishable with its innovative architecture and avant-garde design. Come inside this villa to access a magnificent reception area ...

## **COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE**

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

